Info O-iO Gewinn Swiss Classic Award 2021





Artikel Ob- und Nidwaldner Zeitung

AUSZEICHNUNG

Das O-iO ist für die Oldtimerszene der beste Türöffner

Das Festival O-iO Oldtimer in Obwalden gewinnt mit haushohem

Vorsprung einen wichtigen Preis der Schweizer Oldtimerszene, den

Swiss Classic Award. Link Online: https://bit.ly/o-iosca1 Print: https://bit.ly/o-iosca2







Stimmen 499 301

825

Info O-iO Gewinn Swiss Classic Award 2021





O-iO ist offensichtlich beliebt. Feedback zB. auf den Post der Urkunde in meine Facebook Chronik.

Direktzugriff auf diesen Post, wenn Du auf Facebook bist: https://www.facebook.com/ruedi.mueller/posts/10227904258098707

Laudatio

Die drei Buchstaben O-iO stehen für "Oldtimer in Obwalden"... oder auch für "Old Times im Outback". Es ist historisches Pfingst-Volksfest in Sarnen!

Der "Door opener Award" zeichnet Veranstaltungen aus, welche einem grossen Publikum den Zugang und das Verständnis für Veteranenfahrzeuge öffnet. Die früheren Sieger hiessen: OSMT Zug, Museumsnacht Bern und GP Mutschellen. Das O-iO ist der nächste, würdige Sieger, der vom Publikum mit grossem Mehr gewählt wurde.

Der erste Anlass fand an Pfingsten im Jahr 2000 in Sarnen statt und wurde jedes Jahr grösser, farbiger und vielfältiger. Zum 20-jährigen Jubiläum (2019) waren 543 historische Fahrzeuge gemeldet: Autos, Motorräder, Lastwagen, Busse, Feuerwehren und Traktoren aus der ganzen Schweiz, darunter auch Dampfwagen, frühe Elektrofahrzeuge und jede Menge Exoten.

Das O-iO zieht Menschmassen an. Der Eintritt ist frei. Im sonst ruhigen Sarnen, das für den Durchgangsverkehr gesperrt wird, tummeln sich fröhliche Menschen – alte und junge. Da sieht man eine historische Skifahrergruppe, Töfflibuben, Feuerwehrnostalgiker, und jede Menge Damen und Herren in zeitgemässem Outfit. Einfach sehr viel Kultur auf einem kleinen Fleck!

Info O-iO Gewinn Swiss Classic Award 2021



Für die örtliche Gastronomie dürfte es der umsatzstärkste Tag sein. Höchst beliebt sind die Passagierfahrten und das Seifenkistenrennen (einem gemeinsamen Projekt von Gemeinde, Schule und dem örtlichen Gewerbe).

Neben diesem Volksfest in Sarnen am Pfingstsamstag wird am Sonntag zu einer gemeinsamen Ausfahrt gestartet, die z.B. nach Engelberg, Brienz oder Beromünster führt, wo wiederum ein begeistertes Publikum aufwartet! Hinter solchen Veranstaltungen stehen Leute mit Herzblut ... und mit Benzin im Blut. Die treibende Kraft –von Anfang an - ist Ruedi Müller. Er wird tatkräftig unterstützt durch seine Partnerin Ruth Iseli und einem OK von Freiwilligen. Euch alle wird dieser Award beflügeln, 2022 wieder in die Hosen zu steigen!

Übrigens: Obwohl wegen der Pandemie 2020 und 2021 das O-iO offiziell nicht stattfinden durfte, waren in und um Sarnen hunderte von historischen Fahrzeugen auszumachen. Das O-iO hat eben eine sehr treue Fangemeinde. Die Bedeutung dieses Anlasses für den ganzen Kanton Obwalden zeigte sich 2019, als Ruedi Müller dafür den "Kulturförderpreis der Gemeinde Sarnen" erhielt. Und nun folgt die wohlverdiente nationale Ehrung!



Zusammenfassung auf SCA

https://swiss-classic-award.ch/gewinner2021

O-iO Oldtimer in Obwalden, seit dem Jahr 2000 jeweils am Pfingstweekend, wurde als Volksfest konzipiert. Dies, weil der Organisator, Ruedi Müller, schon immer überzeugt war, wir brauchen das «Volk» auf unserer Seite. Am Anfang stand die Werbung für das Verständnis für uns auf der Strasse im Vordergrund. Passagierfahrten bildeten deshalb einen wichtigen Programmteil. O-iO ist für die tausenden von ZuschauerInnen kostenlos.

Die Teilnehmer, so um 550 Oldtimer, bezahlten einen Unkosteneitrag. In jüngerer Zeit stand in der Kommunikation das Thema Oldtimer und Umwelt im Mittelpunkt. Mit Erfolg: 2019 erhielt Ruedi Müller den Kulturförderpreis der Gemeinde Sarnen; der erste der je vergeben wurde.